愛知県小学生バレーボール連盟 会 長 大谷 新次

愛知県小学生バレーボール連盟からのお願い

秋涼の候 皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 また、日頃は本連盟の活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、バレーボール指導の現場における暴力・暴言・ハラスメントが大きな社会問題となり、5月には、公益財団法人日本バレーボール協会の「暴力撤廃アクション」のお知らせをするとともに、選手、保護者とコミュニケーションを図り、選手に寄り添った指導に徹することをお願いしました。

しかし、残念ながら本連盟内において、コンプライアンス規程に違反する事案が複 数発生しました。

暴力・暴言・ハラスメントは、決して許されるものではありません。今、私たちに 求められているのは、意識の改革、指導の改善です。勝利を収めることをひたすら追 い求めるのではなく、バレーボールを通して「健やかな子どもの育成」に寄与するこ とが目指すところであり、そのためには、選手主体のバレーボールチーム作りを進め なくてはなりません。

再度のお願いですが、本連盟に所属する指導者の皆様におかれましては、今一度、 指導の在り方を見つめ直し、選手が楽しく活動できる環境を十分に整えてくださいま すよう、切にお願い申し上げます。